



7 Pièces

300 m²

Réf. 4310A

7 270 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sanary-sur-mer, les pieds dans l'eau avec son accès mer. Maison contemporaine d'environ 300m2 sur près de 2400m2 de terrain. Pièce de vie avec salon, insert, salle à manger cuisine américaine aménagée et une immense terrasse de réception sur la mer. Au rez-de-chaussée, 5 suites dont la master bedroom avec salle de bains, hammam, dressing, et 1 studio équipé d'une cuisine. Patio avec bassin de nage et sa cascade. Le jardin paysagé autour des essences méditerranéenne. Cabanon sur l'eau avec cuisine d'été, salon, plage de bronzage édifée dans la roche, accès direct et privé à la mer par ...

Sanary-sur-mer, right on the water with sea access. Contemporary house of approx. 300m2 on nearly 2400m2 of land. Living room with fireplace, dining room, fitted open-plan kitchen and huge terrace overlooking the sea. First floor: 5 suites, including the master bedroom with bathroom, hammam and dressing room, and 1 studio with kitchen. Patio with swimming pool and waterfall. The garden is landscaped around Mediterranean species. Cabanon on the water with summer kitchen, lounge, sunbathing beach built into the rock, direct and private access to the sea through a gate. 5 parking spaces, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

